



[Ausstellung]

Content Aware – Ausstellung über Bildsprache und Künstliche Intelligenz

Die Ausstellung »Content Aware« beschäftigt sich mit der Bildsprache von Museen, Street-Artists, der Google-Bildersuche, Forscher_innen, Einkaufstaschen, holländischen Meistern, Party-Freunden und Feuerzeugen. Der erste Teil der Ausstellung zeigt Arbeiten von Studierenden, die mit dem Ausdrucksmittel der Fotografie dokumentarische und individuelle Fragestellungen erörtern. Der zweite Teil präsentiert Resultate einer halbjährigen Untersuchung zu impliziten Strukturen sogenannter »Künstlicher Intelligenz« – Technologien, die die bisherige Entwicklung algorithmischen Denkens auf ein neues Niveau heben. »Content Aware« ist eine Ausstellung von Studierenden des Fachgebiets Visuelle Kommunikation der weißensee kunsthochschule berlin. Betreuung: Prof. Barbara Junge, Prof. Andreas Meichsner, Benedikt Weishaupt.

DETAILS

Ausstellungszeitraum: 29. bis 31. März 2019

Eröffnung: Fr., 29. März 2019, 19 Uhr

Öffnungszeiten: 11 Uhr bis 20 Uhr

→ Link: <https://www.facebook.com/events/276693936582009/>

ENGLISH VERSION

Content Aware – Exhibition About Visual Language and Artificial Intelligence

Content Aware showcases the visual language of museums, street-artists, google image search, researchers, shopping-bags, Dutch masters, partybuddies and lighters. The first part of the exhibition exposes works of students who investigated individual and general research-questions by means of photography. The second part displays the results of a half-year-long investigation on the implicit structures of the so-called »artificial intelligence« – technologies that raise the previous development of algorithmic thinking to a new level. »Content Aware« is an exhibition from students of the department visual communication at weißensee academy of art berlin. Supervision: Barbara Junge, Andreas Meichsner, Benedikt Weishaupt.

Exhibition: March 29 to March 31, 2019

Opening reception: Friday, March 29, 2019, 7 pm

Opening hours: 11 am to 8 pm